

---

FDP Bad Vilbel

## **FDP FREUT SICH ÜBER NEUE MANDATSTRÄGERIN IN DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG**

21.06.2021

---

Bei der vergangenen Stadtverordnetenversammlung in Bad Vilbel wurde der Vorsitzende der hiesigen FDP Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn in das ehrenamtliche Magistrat gewählt. Das ermöglichte der von Listenplatz 6 auf 4 gewählten Julia Russmann den Einzug in das Stadtparlament. „Ich bin sehr dankbar für das gute Wahlergebnis und freue mich darauf, unsere innovativen Ideen nach außen tragen und meine Heimatstadt aktiv verbessern zu können. Mit meinem und den tollen Ergebnissen der anderen JuLis, haben wir ganz deutlich gezeigt, dass unsere Wählerinnen und Wähler uns zutrauen, neue Akzente zu setzen. Das gibt uns eine gute Grundlage für ein starkes Einbringen unserer Überzeugungen innerhalb der FDP und der Stadt“, so die neue Stadtverordnete Julia Russmann.

Die Jungen Liberalen Bad Vilbel, die sich erst im Herbst 2018 gegründet haben, sind damit erstmals mit einer Stimme in der Stadtverordnetenversammlung vertreten und können so künftig politische Akzente setzen sowie für ihre Kernthemen, wie Digitalisierung, eintreten. „Ich bin davon begeistert, dass wir JuLis mit Julia Russmann eine starke junge Frau in die Stadtverordnetenversammlung schicken dürfen und so die FDP Fraktion zu einer der im Schnitt jüngsten Fraktionen in Bad Vilbel wird. Die Wählerinnen und Wähler haben gezeigt, dass sie neue Gesichter und frische Ideen wollen. Die FDP muss auf diese Entwicklung reagieren und es sich zum Ziel machen, in den nächsten Jahren ein diverses Team aufzubauen.“, so der stellvertretende Vorsitzende der FDP Bad Vilbel und Gründungsmitglied der Jungen Liberalen Bad Vilbel David Gaida hierzu abschließend.